
 

ATA 010/2023 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO MEDIANEIRA 

  

Dispõe sobre:  REUNIÃO COM 
REPRESENTANTES DA CAIXA 
ECONÔMICA FEDERAL 

 

Na data de 04 de Maio de 2023, ás 10:00 horas, reuniram-se nas dependências 
do Paço Municipal José Della Pasqua, situado à Av. José Calegari, nº 647, na 
sala de reuniões do Instituto de Previdência do Município de Medianeira - 
IPREMED, nesta, em atendimento aos dispositivos normativos e legais, para a 
deliberação sobre o assunto acima descrito como pauta principal da ordem do 
dia. Dos membros do Comitê de Investimentos nomeados pelo Decreto nº 
571/2022 de 01 de novembro de 2022, estiveram presentes Carlos Eduardo 
Franzes, Maria Gorette Marca e Sílvio José Lupchinski. O Objetivo desta reunião 
foi um encontro online com representantes da Caixa Econômica Federal com o 
objetivo de trazer a visão dos economistas da Instituição frente ao cenário 
doméstico e Internacional, bem como sugestões de realocação quanto ao capital 
de aproximadamente R$ 10.000.000,00 (Dez milhões de reais) oriundos do 
vencimento do fundo FI BRASIL 2023 TP RF CNPJ: 44.683.378/0001-02. A 
primeira sugestão foi seguir neste mesmo segmento, os fundos de vértice, com 
a vantagem de serem fundos compostos exclusivamente por NTN-B, que há a 
liquidação do fundo no vencimento e semestralmente o Tesouro Nacional realiza 
o pagamento do “cupom de juros”. Uma outra sugestão, seria aproveitar a alta 
da taxa de juros e incrementar fundos atrelados ao CDI, que captura de forma 
aproximada o comportamento da SELIC, que no momento está em 13,75% ao 
que houve a reunião do Copom nestes dias e por enquanto, permanece neste 
patamar até nova reunião. A indicação para este segmento foi fomentar o fundo 
já existente na carteira sob CNPJ 05.164.356/0001-84 CAIXA DI BRASIL TP 
composto integralmente por títulos públicos federais. Por último foi sugerido uma 
estratégia de “asset allocation” onde há a discricionariedade do gestor permitindo 
a diversificação dos investimentos através dos sub índices IMA. Assim, diante 
das sugestões ofertadas pelos representantes da Caixa, que diariamente, 
seguem e analisam a posição do mercado financeiro, os membros do Comitê 
definirão onde será realocado os valores do IPREMED. Sem mais para o 
momento, eu Maria Gorete Marca, Diretora Administrativa e Financeira lavrei a 
presente Ata, onde lida e achada exata, vai assinada pelos membros presentes. 
 

MEDIANEIRA/PR, 04 de maio de 2023 


